
Нуриддин Саид: Мы не подписывали указов
Председатель Госкомитета по телевидению и радиовещанию Таджикистана прокомментировал отсутствие в новостях на ТВ информации о
погибших знаменитостях.Он заявил, что не было никаких указаний не сообщать о смерти видных деятелей культуры, науки и политики
из-за коронавируса.
Также никто в Таджикистане не запрещал создавать программы-некрологи.
“Мы не подписывали никаких указов о запрете чествования памяти великих и гениальных представителей нашего народа. Я не знаю,
откуда появилась эта информация”, – сообщил глава Комитета по теле- и радиовещанию.
Тогда непонятно, почему в новостных программах отсутствует такая иеформация?
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